
アンケート　実施結果

対象者：『みんなでヤクションワークショップ』第２回参加者

回答数：14名／参加者数：14名

実施日：令和７年（2025年）５月24日（土）

場　所：鎌倉市役所第６分庁舎２階

あなたについて教えてください

Ｑ１．あてはまるものをすべて選んでください。（複数選択可）

鎌倉市に住ん
でいる

鎌倉市に通
勤・通学して
いる

鎌倉市内で活
動している

子育て中 教育関係者 学生（小学） 学生（中学） 学生（高校） 学生（大学）
学生（専門学
校）

回答数 9 3 1 1 1 0 0 1 0 0

回答率 64.3% 21.4% 7.1% 7.1% 7.1% 0.0% 0.0% 7.1% 0.0% 0.0%

建築・デザイ
ン関係者

会社員
自営業者・個
人事業主

経営者・役員 その他 回答数

回答数 2 1 1 2 2 14

回答率 14.3% 7.1% 7.1% 14.3% 14.3% 100.0%

Ｑ２．年代を教えてください。

10代以下 20代 30代 40代 50代 60代 70代以上 未回答 計

回答数 1 0 3 4 4 2 0 0 14

構成比 7.1% 0.0% 21.4% 28.6% 28.6% 14.3% 0.0% 0.0% 100.0%

Ｑ３．今回のワークショップを、どこで知りましたか？（複数選択可）

広報かまく

ら

市役所ホーム
ページ

市の公式SNS
（LINE）

市の公式SNS
（facebook）

市の公式SNS
（X）

市の公式SNS
（未選択）

チラシやポス
ター

知人・家族か
らの紹介

その他 回答数

回答数 5 6 1 1 0 4 2 4 0 14

回答率 35.7% 42.9% 7.1% 7.1% 0.0% 28.6% 14.3% 28.6% 0.0% 100.0%

ワークショップ体験について

Ｑ４．今日のワークショップの中で「おもしろい！」「もっとやってみたい！」と思ったパートはどこでしたか？（複数選択可）

自己紹介
（ドラえも
んの道具を
話す時間）

INPUT①（新
庁舎１階の説
明）

INPUT②（他
都市の先行事
例紹介）

 WORK①（空
間を見ながら
10年後を空想
するワーク）

 WORK②（未
来の空想新聞
のまとめ・記
事化）

 OUTPUT（他
のグループの
発表）

 AIの活用  その他 回答数

回答数 2 2 7 9 10 5 9 0 14

回答率 14.3% 14.3% 50.0% 64.3% 71.4% 35.7% 64.3% 0.0% 100.0%

 知っていた

 聞いたこと
はあるが詳し
くは知らな
かった

 今日初めて
知った

未回答 計

回答数 9 3 2 0 14

構成比 64.3% 21.4% 14.3% 0.0% 100.0%

 そう思う
 少しそう思
う

あまりそう思
わない

そう思わない 未回答 計

回答数 13 1 0 0 0 14

構成比 92.9% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 100.0%

 そう思う
 少しそう思
う

あまりそう思
わない

そう思わない 未回答 計

回答数 11 1 0 0 2 14

構成比 78.6% 7.1% 0.0% 0.0% 14.3% 100.0%

 今回のよう
な形で気軽に
参加したい

 参加は難し
いが情報は
知っておきた
い

 その他 未回答 計

回答数 9 2 0 3 14

構成比 64.3% 14.3% 0.0% 21.4% 100.0%

・楽しみながら新市役所のイメージがうかびあがりました。ありがとうございました。
・地震や災害に備えた市役所移転は、未来の被災予防という視点で財政的にも大きなメリットがあると思います。ただ、どこにでもあ
る複合施設にはしてほしくないので、ビジュアルとしてもファンクションとしてもユニークな、文化と歴史を感じさせる場所にしてほ
しいです。
・子育て世代が気軽に参加できるよう、機会が増えるとうれしい。金曜夜とかもあり。
・今の市役所でも、行きたくなる仕掛けを入れ込み、それをパワーアップする施設にしていくような新しいまちづくりの形を示してほ
しい！
・とても楽しいWSでした。雰囲気もとても良かったので、この空気感が多くの人に伝わるような伝え方ができるともっと事業が推進す
るのでは、良いのでは、と思いました。みなさまお疲れ様でした。
・AIを使ったWSは初めてでしたが、スピード感とまとめてアウトプットするかを知り、次回以降も使っていくと、おもしろいと思いま
した。
・すばらしかったです！ありがとうございました。
・若い人、子どもの意見もとりいれる機会を作ってほしいです。
・１つの話題を自分の意見でつながることができて楽しかったです！
・このワークショップの内容がまったくわからず申込みしにくかった。
・参加しやすいように、スマホでもアピールして。
・反対も沢山あるけどがんばって下さい。

Ｑ５．「新しい市役所」には、市役所のほかに図書館や学習センター、消防署などもできる予定であることをご存知でしたか？

Ｑ６．「新しい市役所」（図書館や学習センター、消防署などを複合化）ができることが楽しみになりましたか？

Ｑ７．今日のワークショップに参加して、「新しい市役所」について理解が深まりましたか？

Ｑ８．今後、このようなワークショップ・説明会にどのように関わりたいですか？

最後に

Ｑ９．ワークショップに参加しての率直な感想、または、もっと行きたくなる市役所に向けた自由なアイデア・ご意見あればお聞かせください。


